

2025 年 7 月 22 日
(一社) 中国経済連合会
会長 芦谷 茂

参議院議員選挙の結果を受けて

- このたびの参議院議員選挙では、与党に対し厳しい審判が下された。今後の政権運営は非常に難しくなることが見込まれるが、我が国は、対外的にも国内においても、山積する諸課題へ、国を挙げて対応しなければならない状況にあり、国政は一刻の停滞も許されない。
- 特に足元では、米国トランプ政権による関税政策等が、自動車産業をはじめとする地域経済に甚大な影響を及ぼしかねない状況にあり、政府には、影響を受ける事業者への最大限の支援を進めるとともに、道筋が出来つつある成長型経済への移行を、腰折れさせることなく確実に実現していただきたい。
- 更には、人口減少・高齢社会化が加速する中、地方の衰退に歯止めをかけていく取組も待ったなしである。現在、当地域では、官民を挙げて、地方創生を推進していく気運が高まっているところであり、政府には、地方の取組への力強い支援により、この流れをしっかりと後押ししていただく様、お願いしたい。
- どの様な政権の枠組みにあっても、こうした先送りできない諸課題に対し、ブレることなく対処し、着実に成果を出していただくことを期待している。

以 上